
２０１５トライアスロン伊良湖大会　選手アンケート結果

　大会後、選手にアンケートを依頼。インターネットもしくは郵送により回答。
◆回答者数：２４７名

▼　性別
1 男 217 93%
2 女 17 7%

▼　年齢
1 10代 0 0%
2 20代 13 5%
3 30代 50 21%
4 40代 114 48%
5 50代 47 20%
6 60代 13 5%
7 70代 1 0%

▼　住所
1 8 3.4%
2 豊橋市
3 128 54.0%
4 101 42.6%
・静岡県　16名 ・京都府　2名
・東京都　14名 ・滋賀県　1名
・岐阜県　14名 ・神奈川県　10名
・三重県　12名 ・千葉県　2名
・兵庫県　名 ・奈良県　7名
・大阪府　10名 ・長野県　1名
・埼玉県　5名 ・石川県　1名

問１　本大会への参加回数
1 91 37%
2 92 37%
3 41 17%
4 22 9%

問２　本大会をどんな媒体で知ったか。
1 36 14.6%
2 14 5.7%
3 38 15.4%
4 18 7.3%
5 135 54.7%
6 6 2.4%

知人からの紹介
知人からの誘い
グーグル
地元レース
妻の地元で話を聞いて
家族

田原市内

県内（豊橋・田原以外）

県外

初めて参加
2～5回

以前から知っている
その他

6～10回
11回以上

公式ホームページ
JTUの媒体
口コミ
トライアスロン関係の雑誌
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問３　本大会でよかったところ。　　※複数回答有
今年 割合 昨年 割合

1 85 34.4% 56 29.3%
2 106 42.9% 56 29.3%
3 113 45.7% 68 35.6%
4 111 44.9% 99 51.8%
5 147 59.5% 121 63.4%
6 143 57.9% 124 64.9%
7 207 83.8% 163 85.3%
8 44 17.8% 103 53.9%
9 96 38.9% ―
10 22 8.9% 33 17.3%
11 68 27.5% 57 29.8%
12 123 49.8% 87 45.5%
13 16 6.5% 15 7.9%

あさり汁　３名
ボランティア・大会スタッフ　６名
ゴール後の食料、飲料のおもてなし　３名
全体の雰囲気
同伴ゴール
ウェーブスタート
土砂降りの中走ることとなり大変まれな経験をさせてもらった。

問３－２　よかったところを具体的に

～ ボランティア・スタッフ ～

･

･

･ ボランティアの学生さんがランのコースにたくさんいて、たくさんの応援をしてもらいました。

･ 雨の中、一生懸命応援してくれてました。ゴールタオルも防寒具としてかなり助かりました。

･ エイドは、地元の子供たちに感謝です。

･ 学生たちの応援が素晴らしくよかったです。;元気をたくさんいただきました。

･ この悪天候の中、沿道の応援はうれしかったし、励みになったことは感謝の気持ちでいっぱいです。

･ 選手よりもエイドや応援の方が大変なのに熱い声援を送ってくれるおかげでこんなお天気でも頑張れたので、心から感謝している。

･ 一定間隔で立っている高校生の応援が温かかったです。

･ ボランティアの方々の応援が素晴らしい。;感謝しています。

･ 雨と風の中、学生さんが声を出して応援してくれて励みになりました。とても感謝しています。

･

･

･ 悪天候の中、スタッフの活動全て;感謝してます。

･ ボランティアの人の暖かい対応!!

･ 以前と同様で福江高校の生徒に感動しました!すべての面で!高校野球の応援に行かさせてもらいます!

･

･ ボランティアの方々が一生懸命応援してくれて嬉しかった。

･ 特に高校生の熱心な応援。パワーをもらった!!

･ 大雨にもかかわらず、最後まで声援、運営を行ってくださった皆様すべてが素晴らしかったです。

･ ボランティア等の応援や協力

･ 嵐の中でも一生懸命「びしょびしょ」になって応援してくれた高校生!

･ 中学生、高校生のみなさんのボランティアが本当に良かった、感謝 感謝。

･

･ ボランティアの皆さんの応援も悪天候の中ありがとうございました。

･ 足元の悪い中スタッフの皆さん、沿道の皆さんの応援はとても励みになりました。

･ 高校生ボランティア

･ 沿道の応援が非常に良かった。

･ 悪天候の中でのエードステーションや沿道の応援が力になりました。

･ (7)あたたかい声援

･ 高校生のボランティアの頑張り

･ 沿道の皆様、ボランティアの方々は大雨の中応援していただき感謝します

･

･ 沿道で雨の中最後まで応援していただき本当にありがとうございました。

･ ボランティアスタッフご苦労様でした。;豪雨の中ずぶ濡れになりながら応援していただきありがとうございます。

･ エードステーションで、名簿をみて名前を呼んでいただきとても励みになりました。

前夜祭
花火大会
スイムコース

物販ブース
選手Tシャツ
ゴールタオル

バイクコース
ランコース
エイドステーション
沿道の応援
ゴールの放送
ハートフルブーケ

中学生のボランティアの子どもたちがとても格好よかった。今年はあの豪雨の中、選手以上に一生懸命に声援を送ってくれ
ている姿に感動。

暴風雨のなか大きな声で応援してくれた福江高校生、また大会決行を英断してくれた大会スタッフに感謝。;結果、途中中止
になったものの運営側の事情も考えると選手側としては文句は言えないと思う。

沿道の高校生たちが悪天候にもかかわらず応援し続けてくれるのは非常に励みになります。;選手リストとゼッケン番号から
名前を調べて応援してくれる人もいて、最後まで楽しく走ることができました。

大雨の中でのスタッフの応援は素晴らしかったです。特にバイク・ランで定点で、ずぶ濡れになりながら声かけ応援してくれ
た福江高校の生徒さんには感謝感謝です。

・暴風・暴雨の中、ボランティアの方々、主催の皆様の尽力が感じられた。;・難しい天候の中、スタート時間を遅らせる・コー
ス短縮・途中中断など; その都度の勇気ある判断力と迅速な対応がすばらしい。

毎回、福江高校のボランティア、応援に感動しています。今年は悪天候の中、元気な声で応援、ハイタッチを求められ気持
ちよく走りきることができました。

それと今回の悪天候の中大会関係者、ボランティア、沿道の皆様の最後までの声援に勇気をもらいました。最後までありが
とうございました。

その他
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･ スタッフ特に高校生に好感が持てた.感謝。

･ 特に高校生ボランティアの方々の声援には、大変感謝です。

･ 大雨にもかかわらず沿道の応援がすごく元気づけられた。とくに地元の高校生がよかった

･ 豪雨の中耐えて声をかけてくれたスタッフに感謝です。

･ 荒天の中声援をくれたボランティアの皆さんに感謝してます!

･ 高校生のボランティアの方達が豪雨の中でも、応援してくれました。;チカラをもらったと共に感動しました。;是非お礼を伝えて下さい

･ 地元の高校生達のエイド、沿道での応援は素晴らしいと思います。

･ ボランティアの方が一生懸命応援してくださった。

･ 雨、強風の中の関係者・ボランテアの応援が競技中、チカラになりました。ありがとうございました。

･

･ 大雨の悪天候の中、ボランティアの方々が一生懸命応援してくださったこと、本当にありがたかったです

･ ボランティアの学生、、最高だった。元気もらいました。感謝!!

･

･

･ 福江高校の皆さんの熱い応援に力をもらいました。

･

･

･ 降雨の中を一生懸命、高校生が応援してくれたことで頑張れた!

～ 前夜祭 ～

･ カーボパーティを止めて、弁当にしたところ

･ 前夜祭がお祭りのようで楽しかった。

･ 前夜祭のお弁当のボリュームと質が良かったです。

･

･ 前夜祭は地元の子供立ちがいっぱいで参加者としても嬉しかったです。花火はとてもよかった!

･ 前夜祭のイベントと花火もきれいだった。

･ 飲食が忙しいパーティから弁当への変更、また飲食の出展も多く良かった。;その弁当は来年度も豪華なものにして欲しい。;

･ 前夜祭がオープンなスタイルになり、賑やかでよかったと思います。

･ 今までと比べ前夜祭ゴールなど、地元を上げての応援がしっかりされていることを嬉しく思いました。

～ コース ～

･ コースはいずれも良かったと思う。

･

･ 海は泳ぎやすくランコースは狭いけど晴れたら気持ちが良いんだろうと思いながら走れた。

･ 天候がよければ、コース全て良いと思いますが、今回はあいにくわからなかった。

･

･ 天候は悪かったが、新コースにも満足。

･

･ スイムコースは大変分かりやすく泳ぐのに楽であった。

･

･ バイクコース昨年より走りやすかったです!

･ バイクコースが変わってからはより良いですね。

･

･ ランコースも景色が良く周回でなかったので楽しめた。

･ 起伏のあるランコースは良い。

･ ランコースは、アップダウンが有り、景色も良い。

･

･ エードステーションのレモン

･ エイドでレモンがあったのがとっても嬉しかったです!

～ ゴールタオル・Tシャツ ～

･ ゴールタオルは乾きが早く、雨に濡れても絞れば寒さ防止にはなったので、大変助かりました。

･ Tシャツ、ゴールタオル最高です。

･ 今年のタオルは生地が良くなっていた(^_-)

･ Tシャツの色が良かったです。

･ (12)質が上がったところ。

ランコースは景色が良く、沿道の応援も元気よくしてくれるため、;一番つらいパートであるが、伊良湖大会においては最もモ
チベーションが上がる

・スイムアップ後、ラン開始直後のエイドは良いポイントに設置されている。特にスイムアップ後は塩水でのどが渇いている
ので、ありがたい。

ボランティアは日本一です!高校生たちの応援に感動して今でも思い出すだけで胸が熱くなります。;伊良湖にふるさと納税
があればしたいくらいです。

途中で中止になりましたが、エイドや地元の中高生の方が風雨に負けず最後まで応援してくれて、とてもうれしかったです。
荒天の中、走らせていただいてありがとうございました。

地元の応援が力になりました。;沿道で声を張り上げて応援してくれる地元の人も雨の中、応援をしたくなって声をお互いか
けながら、走らせていただきました。あの悪天候の中、決断して頂けた大会関係者に感謝します。

荒天の中声援を送ってくださった方にはとても感謝しています。またあのような状況で一生懸命やっていらっしゃったボラン
ティアの方々には頭の下がる思いです。

沿道の応援の皆さん、雨の中最後まで明るく優しい応援をしていただき本当に心にしみました。;雨の中、暖かい【伊良湖ト
ライアスロン】でした。

選手説明会と、前夜際が切り分けられたのがよかった; 例年、説明会=前夜祭の参加となるため、微妙だった、また説明会
の開催時間も例年遅く、今年は2部制にもなり、改善されてうれしい。

残念な天候でしたが、晴れてたら最高なコースだと思いました。ランではASの数が適切でした。地元の特産品(あさり汁な
ど)がおいしかったです。

Bタイプ:今回からのswim2周回は、声援をくれる家族にとっても好評でした。bikeコースは走りやすく自分向きなので好きで
す。runコースはきついですが伊良湖の特徴ですのでこのままでいいです。

バイクコースは、以前のバイクコースより、折り返しコースの部分で;位置確認ができ、また観戦する側も移動しなくてすむの
で良かったです。;

あまりに悪天候だったので、コースの感想はわかりませんが、晴れていたらランコースは苦しくも美しいコースだろうなとは
感じました。;



～ ハートフルブーケ ～

･ 花のプレゼントで 感謝の気持ちを伝えれました。

･ ハートフルブーケは悪天で受け取りそこねました。残念。

･ (9)ゴール後、すぐに感謝を伝えられるところ。;

･ ブーケが家族がとても喜んでいました。

･ 花を支えてくれる人に贈ることができてよかったです。

～ その他 ～

･ ホスピタリティがとにかく東海近県では最高です!また来年もぜひ参加したいですね^^

･ 地域全体で盛り上げている感じで、とても楽しい大会でした。

･ 家族の応援がしやすくなったのがよかったと思います。

･ すべてが良かった。

･

･ 地域で大会を盛り上げようとする雰囲気。

･ 気象条件による対応。

･

･ 毎年、ゴール後のメロンを楽しみにしています。でも、何より田原の方々のおもてなしが一番気に入っています。

･ ゴール後にあれだけのおもてなしはうれしかったです。;

･ 花火大会は、田原駅近くのビジネスホテルに宿泊の関係で;見物できなかったが、全ての項目が良かったです。

･ 地元の住民や自然との一体感が感じられるところ。

･ 田原屋の食事が美味しかった

･ 近隣でリゾート気分満載の大会なので、気に入ってます。;

問４　本大会で改善するとよいところ。　　※複数回答有
今年 昨年

1 52 21.1% 57 29.8%
2 5 2.0% 5 2.6%
3 22 8.9% 72 37.7%
4 47 19.0% 53 27.7%
5 16 6.5% 7 3.7%
6 15 6.1% 7 3.7%
7 2 0.8% 2 1.0%
8 10 4.0% 4 2.1%
9 11 4.5%
10 22 8.9% 16 8.4%
11 26 10.5% 20 10.5%
12 5 2.0% 7 3.7%
13 41 16.6% 14 7.3%

お弁当配布について　　9名
雨降り時のトランジションエリア　　6名
ゴール近辺のコース設定　　4名
スタート時間　Bタイプが遅すぎる　　4名
選手に対してのアナウンス　　4名
当日の導線、事前の駐車場案内　3名
悪天候時の対応・危機管理　　3名
前日受付、説明会　　2名
バイクコースの規模が乏しい・舗装のひび割れ　　2名
審判員の言動や態度。
抽選方法
ランの記録
貴重品預り

問４－２　改善するとよいところを具体的に
～ 競技・コース ～

・

・ Bタイプのスタート時間が遅いと思いました。

・ スタート時間遅く遠くの人にはつらい。

・ スタート時間が遅すぎます。;帰宅時間が夜になってしまい、それから後片付けをしなければならず、翌日の仕事に響きます。

・ スイムを500人から300人のグループにして欲しい。

・ スイムのウェーブを多くしてほしい。前集団が固まっていて女子が後ろから200人を抜くのは大変。

・ スイムコースが少し長く感じました。

・ 一度陸に上がるのは好きではない。でも安全の確保という意味では良い方法だと思う。

・ スイムコース;できたら陸に上がる周回コースではないほうがいい

・ スイム時に一回でも陸に上がるのはきついと思いました。2回はさらにきついです。

・ 周回でなく折り返しコースが良い

・ スイムコース…周回が多すぎる。

・ 1周回にして欲しい

前夜祭
花火大会
スイムコース

物販ブース
選手Tシャツ
ゴールタオル

バイクコース
ランコース
エイドステーション
沿道の応援
ゴールの放送
ハートフルブーケ

その他

今回大雨と暴風のためラン途中中止になりましたことは、大変でしたね!初めての天候が悪天候になり予想つかないことが
起こりえるので、大会中止は仕方がないですね。来年の天気を晴天を望みます。

全般的にスタート時間が遅すぎる。特にBタイプの11時は暑さが盛りの時間帯にあのランコースを走らせることになり、あま
りに酷。

過酷な環境の中、皆さんの頑張りには本当に感謝です。10数年ぶりの参加でしたが、とても楽しかったです。有難うございました。
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・ スイムコースは潮流の影響を受けない時期に実施すべき。

・ スイムはタイム的に距離が長い様でした。

・

・ スイムのスタート位置によって、第一ブイでかなりの差がつくコースになっていました。少し公平さを欠いているように感じた。

・

・ 第一ブイまでが近く、選手が密集しすぎる。

・ できればバイクトランジットは舗装してあるところにしていただくとありがたいですね^^

・ トランジットエリアの地面が雨が降ると、どうしてもぬかるんでしまう。

・ トランジッションエリアの舗装

・ トラジションが泥だらけ。他ではあり得ない。

・ トラッンジッションエリアを砂地でない場所にしてもらいたい。

・ トランジッションの場所をコンクリートにして欲しい。

・ バイクステーション場所にコンパネをひいて欲しい。

・ 去年に続き地面がドロドロなのは困った

・ トランジションの砂

・ トランジション

・

・

・ 朝、バイクをセットするとき、トランジションエリアの入口に誘導係がいなくて困った;・トランジションエリアのトイレの数が少なかった

・ バイクコースは道ガタガタ。

・ 五輪の40㎞に

・ オリンピックディスタンスと微妙に異なるので、せっかくなら合わせた方が良いかもと思った。;コースは良かった

・ バイク周回コースではなく、ワンウェイのコース設定は出来ないものか。

・ 同じところをグルグル回るのは、つまらないです。

・ バイクコース…コース幅が狭い。;

・ 周回コースを減らして欲しい。

・ 周回を少なくして欲しい、アップダウンも欲しい。;(交通規制が必要になるかと思いますが、範囲を広げる)

・ 単調過ぎる

・ バイクコースが平坦で単調

・ バイクコースは単調すぎる。バイクのエイドステーしょんが少なすぎる。

・ バイクコースを長くテクニカルなものに

・ 狭いので危ない。特にバイクコース(落車が多かった);アスファルト路面が、凸凹が多い。

・ 道がガタガタのところがある

・ 折り返し後、最初の左カーブは手前の右側にも看板等で案内があってもよかったかと。

・ バイクコース風が強くて大変でした

・ バイクコースの牛のフンのにおいがハンパない

・

・ 対向レーンの道幅が;狭い所を少なくできないものかと思いました。コースの特性上難しいかなとも思いましたが。

・

・

・

・ バイクのコースが一部狭い上、対面通行になっている箇所が場合によっては危険かもと感じました。

・ バイクコース;折り返しが2ヶ所もあり、しかも狭い ! スピードに乗れない

・

・ バイクコースのUターンが狭すぎます。できればUターン無しが良いです。

・

・ バイクコースにUターンを無くして欲しい。

・ バイクはもう少しAとBの時間をずらすか1周の距離を長くするかした方が良い。

・

・

・ 本音はランコースと書きたいですが、これが伊良湖です。;辛抱して頑張るしかないです。

対面で道幅が狭いが、キープレフト守らない選手が多く、追い抜きが危険。・180度のUターンが混雑しすぎる。・バイクコー
スは、以前のほうが断然良い

今年は雨天だったこともありますが、バイクコースで転倒が数件見られました。カーブやコーナーのガードレールにスポンジ
などのクッション材を設置しても良いかと思います。

トランジションエリアに引いているカーペットが古い、トランジションエリアが風が強いのでバイクが倒れる。バイクの距離を
100キロにしてほしい。

バイクラックの高さをあと10-15cm高くしてほしい。;シートの後ろに取り付けたボトルを一度外すか、バイクを斜めに倒さない
と通すことができず、;隣のバイクを引っ掛けてしまいそうです。

第1ブイまでが短いので、泳力のない人はかなり厳しい。また、第1ブイのおかげで第2ブイがほぼ180度近いターンになるの
で、正直ほとんど殴り合いです。;第1ブイを無くした三角形にするのが良いでしょう。

バイクコースで帰りの直線コースに縦断的に舗装が沈み込んで段差がありタイヤが取られそうになった。非常に危険なため
改善すべきと思います。

バイクトランジッション手前約2kmのところで、車線内中央に舗装と舗装の境が凹みに、濡れた路面でハマると滑りやすく落
車の危険があり。現に落車もあり高校生が危険を必死に叫んでおり、しばらくして広報車も、対応は良かったです。アスリー
トとしてそれくらいの危険を察知して回避するのは当然ですが、今後は事前のアナウンスも

Uターンゾーンが狭いと思います。あと追い越し禁止の区間はもっと看板がわかりやすくないとどこからどこまでなのかよく
分かりませんでした。追い越し禁止区間でどんどん抜いている人もたくさんいました。

バイクコースは直線が多く走りやす易かったが、ユーターンは選手が混雑するときは狭く感じた。物理的には無理かもしれ
ませんが広く取れない検討をお願いします。

スイムの周回コースは、スイムの苦手な私にはコナーの取り方がむつかしく。左→右→右ではなく、右回りだけになりません
か。

対面通行が多いと接触事故が発生しやすい 今回みたいに大きな水たまりができると避けようとするので追い越し車両との
接触が非常に気になりました

自分は自転車競技が得意ですが、対面走行が多く、他車を追い抜く際に強風に曝されパイロンに当たり落車しそうになりま
した。対面走行の少ないコースに改善してほしいです。



・ ランコースはアップがきつい。

・ 名物なのかもしれないが、もう少しフラットなコースを走りたい・・・

・ ランコースに関門時間を設定し、回収バスの用意を。

・ ラン途中にトイレ数が少ない為、大変困りました。

・ 最後の直線が短い

・

・ ゴールする場所が囲われすぎてて狭く感じました。去年のオープンな感じが応援する人もたくさんできていいと思います。

・ コールは以前の方がいい.ヴィクトリーランは観客も選手も2～300Mは欲しい。

・ 歩道橋を降りゴールまでの距離が短く達成感を味わう花道なのでもう少し長いほうが良い。

・

・ バイクのエイドは止まらずにもらえるとなお良いと思います。

・ エイドステーションにコーラが欲しいです!

・ エードステーションにおにぎりを置いて欲しいです。

・ エードステーションでの飲食物がもう少し充実していると嬉しいです

・ ゴール後、パンとおにぎりが1個ずつしかありませんが、バリエーションを増やしてほしいと思います。

・ 途中中止について、コース上での事前アナウンスがあるとよかった。

・ 当日の説明も拡声器で聞き取りにくく何を言っているのか判らなかった。

・

・ 大雨 途中中止だったこともありますが;小生がゴールした 14:20頃は、何も放送していませんでした。

・ 私がゴールしたとき、既に中止になっていたためかゴールの放送がなかった。

・ ゴールの放送で名前を案内してほしい。

・ 雨の為か聞こえなかった

・

～ 前夜祭 ～

・ 会場が狭い

・ 前夜祭は、宿泊施設が遠く、早目に休みたい者にとってはスタートが遅い。

・ 花火大会は宿泊が近い人は見えますが朝に合わせ早く寝ようと思うと見れないのでなくても良いかな

・ 新調しようと思っていたがウェア、ゴーグルの物販がなかった。少なかった。

・ 物販ブースが、密集しすぎでゆったりできない。

・ 受付会場、前夜祭でトライアスロングッズの売店があると良かった

・

・ 前日・当日ともに出店が少ない。 スポーツ用品購入も楽しみにしている。

・ 前夜祭のカーボパーティが無くなったのが寂しいです。

・ カーボパーティーがなくなったショックがでかい。ないのなら、参加費安くしてください。

・ 以前のようなカーボパーティーの方が選手同士の交流が深まり、断然良かった。

・

・ 前夜祭は昔の方が良かった。花火大会は個人的に興味無し。

・ 前夜祭は、なんか物足りなかった。

・

・ もう少し選手がメインになるような催しがあってもよいのでは。

・

・

・

・ 前夜祭はステージ楽しくなかった。;夕食の弁当ではなく前年のような立食は困難ですか。

・ 前夜祭のイベントは凄く良かったです。;ただ飲食がもう少しボリュームが欲しかった。;丼とかカレーライスとか、米が欲しかったです。

・ 前日の弁当は、ホテルに泊まると食事が付くので必要ない人も多いと思います。

・ 前日の弁当は不要です。民宿で夕食出ますし、ゴミになるだけ。代わりに栄養ゼリーやスポドリの支給を。

・ 出来れば、出店の食事引換券にしてほしい。温かく食べたい。

・ 弁当ではなく、屋台で使える金券のほうがよいと思います

・

・

・ 前夜に弁当を配布されていましたが、宿泊参加の者にとっては宿泊先の夕食があり無駄だったのではないかと感じます。
むしろ大会フィニッシュ後に用意していただければ美味しくいただけたのではないかと思います。

カーボパーティーを弁当配布に切り替えたのは正解と思いますが、夕方の配布では民宿の夕食や夜店での買い食いを楽
しむことができません。是非昼の時間帯にお願いします。

美味しいお弁当を頂き有り難かったのですがあの時間は宿泊施設の夕食と重なります。受付時かせめてゴール後に頂け
たらうれしいです。

弁当配布時間や抽選会時間が遅い、、、前日は早目に身体を休めたいので参加意欲を削ぐような時間割りは、改めて欲し
いと感じました。;今年はスポンサーがしょぼくて驚きました。

斡旋された宿泊所はどこも2食付きという条件、物販ブースに食事がある等をふまえると前日に配るお弁当は不必要。その
かわり物販ブースで使える金券とかゴール後のお弁当にしてほしい

前夜祭であんなに大きな弁当配ったら、屋台の食べ物が何も食べられなくなります。また、ステージも子供のダンス発表会
みたいで、ちょっと飽きちゃいますね。すぐ帰っちゃいました。

前夜祭はなんの前夜祭かわからない。;もてなされているのか、ダンスをただ見せたいだけなのかわからない。;ダンスの観
客の大半はダンサーの関係者でダンス終了後ほとんどの人がいなくなった。

前夜祭で、今年から運営方法が変わりましたが、昨年までの出場選手、家族のパーティ形式の方が良かったと思います。
レース前の独特の緊張感があり、また、明日皆で戦うんだという連帯感、一体感がありました。

トライアスロン出場者の為の前夜祭というのが感じられなかった。お弁当もありえないと思いました。;ブースにトライアスロン
グッズ、補給食などあったらよかった。

ある時を境にアナウンスがなくなったことで、途中中止やバイクピックアップのタイミングを知ることができなかったので、なに
か伝わる方法があれば良かったと思います。ただ、開催できたことは良かったと思います。

メッセージが例年はゴール前に読まれるが、今年は読まれなかった気がした(読まれてたらすいません、ちなみに私がゴー
ルしたのは荒天になる前です。荒天の中、開催いただけただけでも大変感謝しております。)

今年よりゴールが変更になり、同伴ゴールする為のスペースが少なく、多くの人がそこで待機していたので、;結局同伴ゴー
ルが出来なかった。昨年までの見通しのよいゴールで戻して欲しい。

ゴール手前の下り坂からの右・右と曲がる事。以前のように下り坂からのストレートでゴールの方が、応援の方が盛り上が
るし、応援の方も分散され見やすい。



・

・

・ 弁当は不要;例年通り、カーボパーティの方が良かった

・ 今回初めて弁当が配られたが多数の選手・家族は前泊で夕食のあてがあるはず(少なくとも私はそうでした)なので不要では？

・ 前夜祭は、弁当はいかがなものかと、、、、金券500円とかのほうが使いやすく、、

・ お弁当の中身に揚げ物が入っていたことがちょっとなぁ～って思いました。炭水化物をもっととれるお弁当だったらいいなと思いました

・

・ 弁当は、イマイチ

・

・

・

・

～ ゴールタオル・Tシャツ ～

・ Tシャツはサイズ感も横幅が広すぎて着用感が悪い。

・ Tシャツも昔のレトロ風の漢字版が良かった。

・ 選手Tシャツが毎年代わり映えしないのが残念です。

・ Tシャツも昔みたいに、白地にいろいろなデザインのほうが好きでした。

・ Tシャツの質とデザインを向上させてください

・ 色がいまいちです。ボランティアの方が来ていたTシャツの方が良いです。

・ シャツはもう少しオシャレだとよりいいです。

・ 例年に比べ色が地味なのでは？青・水色のイメージがあり少しがっかりでした。;毎年楽しみにしているので。

・ 毎年同じデザインで色違いだけなので変えてほしいです。

・ Tシャツやタオルは毎年同じデザインの色違いなのでバリエーションがほしい。

・ タオル大き過ぎで普段使えない。

～ ハートフルブーケ ～

・ 花より食べ物がいい

・ サングラスの方が良かった

～ その他 ～

・ 競技中止でもランのタイムは残して欲しい。

・ 中止は仕方がないですが、参考タイムでいいからランの結果も公表してほしいです。

・ 競技時間の変更や競技内容変更のアナウンスが聞こえない・わからない。

・

・ 中止の後でゴールした人のランのタイムを出して欲しい;頑張って完走したんだ!

・ 途中中止。参考記録納得できない。100字では少ない。

・ 大会の連絡事項をもっとはやくできれば。

・ 説明会やスタート前のアナウンスが聴こえにくいので改善してください。

・ 大会受付と説明会の場所を近くにしていただいた方がありがたいです。

・ 車検と説明会会場が離れている点は改善してほしい。

・ バイクパートで救急車がコースに入った時の対応を競技説明会でして欲しい。

・

・

・

・ 選手駐車場の標識を明確にして欲しい。

・ 大会直前まで、どこに車で向かっていいのかわからない。当日は、受付までの導線がわかりにくい。不安でした。

・

・ 珠洲大会と抽選時期を調整してください。伊良湖を目指して調整した選手は目標が無くなってしまいます。

・

・ 大阪から行く場合、伊勢湾フェリーが便利。割引を大きくしてしてもらえればありがたい。

・ ホテルから遠い

・

何があっても文句は言いませんので貴重品を預かって欲しい。財布、携帯は車のトランクに入れましたが車のカギはどう
しょうもないありませんでした。

上から目線で大柄に対応するのはやめていただきたい。バイクトランジットの海側の1名の方、ここでは伏せますが名前は
ひかえました。その他大勢の紳士的な審判員のイメージダウンにつながります。

大会中止時の連絡やスタッフの行動計画が未熟。全く危機感無し。説明会で立派なことを話しているわりに運営する責任
者が頼り無い。改善して欲しい。

救急車が来たとき、片側対面通行になるのでスタッフの誘導が欲しい。;雨で片側車線がほぼ水たまりの箇所も、カラーコー
ンをただセンターライン上に置くのではなく、往路と袋の道幅が確保してほしい。

途中中止にするのは仕方ないですが、完走しているのにランの時間を掲載しないのは残念です。次にも活かせませんし、
上位でなければ参加して欲しくないというのであれば参加しません。

今年から前夜祭の時にお弁当の配付となりましたが、前泊の為、その後に夕食も控えていますので、以前のようにバイキン
グスタイルか金券配付で屋台で好きな食べ物を好きな量選択できるようにして頂けると嬉しいです。

前夜祭におけるお弁当は揚げ物が多く、レース前日の夜には誰もが食べれるものではないので、できればパーティ形式の
ように個々人で体調、消化能力に応じて、メニューを取れるようにしてほしかった。

お弁当は夕食を控えていたのでいかがなものか・・・改善方法としてエントリー費のアップ可なのでチケット制にして地元出
店での利用券として頂けると地元貢献にもなっていいのかなとも思います。

宿で食事があり、お弁当を頂いても食べられませんでした。物販ブースで使える金券のほうがいいのでは？抽選結果が張
り出されていることを知らない人が多かったので、抽選会をやったほうが盛り上がったと思いました。

前夜祭で弁当が配られましたが、大会前夜に冷えた食べ物を口にするのが苦しかったです。また、前夜祭に、選手用の物
販スペースがあればと思いました。;花火も、それほどの感動はありませんでした。

弁当配布はやめませんか。弁当を食べるとお腹がいっぱいになり他に購入しなくなる。他も食べたいけれど弁当がもったい
ないから食べる。代わりに選手に金券を配布し、好きなものを購入し食べるのはいかがでしょうか。

今回は、カーボパーティから弁当の配布に変わりました。宿では夕ご飯が提供されるので弁当の意味が分からない。弁当
のかわりに前夜祭で使える金券なのどの方がはるかに有意義である。

ボランティアの高校生は早々に撤収させるべきでした。あの悪天候で風邪ひいたり災害に巻き込まれたら誰が責任取るの
でしょうか。

抽選を前年度50位以内(一割)は、優先していただけるとありがたい。一割以内なら誰でも努力しだいでは入れるような気が
するからです。



問６－１　参加タイプ
1 141 57%
2 106 43%

問６－２　距離について感じたこと
1 189 78%
2 13 5%
3 40 17%

S=1.9km、B-80～90km、R=21km
S=1.9k B=90k R=20k
s-2㎞ b-80㎞ r-20㎞
S=2K、B=90K、R=21　5名
S-2 B-60 R-21
1.5-40-10km
純粋なハーフのトライアスロン　５名
もっと長い距離がいい　３名
特色あるように。長くテクニカルに
ミドルをロングにして欲しい
AはBの2倍(3種目)
A=102km/B-51.5
バイクの距離を伸ばしてほしい　９名
　90km 100km
BIKEは40km　３名
runの距離を20㎞　３名

問７　本大会の魅力を感じるところ ※５つまで選択可
1 179 17.2%
2 169 16.2%
3 30 2.9%
4 75 7.2%
5 130 12.5%
6 123 11.8%
7 65 6.2%
8 3 0.3%
9 58 5.6%
10 27 2.6%
11 15 1.4%
12 43 4.1%
13 13 1.2%
14 44 4.2%
15 17 1.6%
16 38 3.6%
17 14 1.3%

ボランティア高校生の応援　５名
手作り感が残る非常によい大会だと思います。
海が綺麗
初めて出た大会
宿泊先の丸栄さん:毎回利用させて頂いています
フィニッシュ後のアサリ汁
複数出場の慣れ
民宿が親切で食事が美味しい。
しっかりと定員にする抽選
宿泊施設からのロケーションが素晴らしかった

前夜祭
地元産品が手に入る
歴史のある大会
観光をしながら参加できる

家族で楽しめる
その他

Ａタイプ
Ｂタイプ

今大会の距離でよい
これまでの距離がよい

もっと違う距離がより

コースの景色
沿道の応援
うねりのあるスイムコース

平坦なバイクコース
起伏に富んだランコース

アットホームな雰囲気

開催場所が近い
開催場所が遠い
開催時期
エイドの内容
選手配布物品

今大会

の距離
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問８－１　前日は宿泊されましたか？
1 176 72%
2 13 5%
3 57 23%

問８－２　（1,2と回答した方）どのような施設でしたか。
1 81 44%
2 24 13%
3 31 17%
4 27 15%
5 15 8%
6 1 1%
7 7 4%

問８－３　（1,2と回答した方）宿泊の予約はどのように取りましたか。
1 41 23%
2 58 32%
3 83 46%

問８－４　宿泊人数は、あなたを含めて何名でしたか。
1 59 31%
2 51 27%
3 3名 21 11%
4 4名 25 13%
5 22 12%
6 10 5%

ビジネスホテル
旅館
民宿
休暇村
友人宅
その他

観光ホテル

市内に宿泊
市外に宿泊
宿泊しなかった

10名以上

豊鉄観光あっせん
インターネット
直接電話にて

1名
2名

5名～9名
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ル ビジ

ネス

ホテ

ル 

旅館 

民宿 

休暇

村 

友人

宅 

その

他 

豊鉄

観光

あっ

せん 
イン

ター

ネット 

直接

電話

にて 

1名 

2名 3名 

4名 

5名

～9

名 

10名

以上 

市内

に宿

泊 

市外

に宿

泊 

宿泊

しな

かっ

た 



問８－５　問８－１で、宿泊しなかったを選ばれた方、理由はなんですか。
1 35 70%
2 6 12%
3 0 0%
4 4 8%
5 5 10%

泊まりたい宿が満員だった
車中泊のため　４名

問９　練習のために、事前に田原市を訪れた回数。
1 165 69%
2 25 10%
3 2回 20 8%
4 3回 12 5%
5 4 2%
6 14 6%

問１０　今回立ち寄った観光地はどこですか。　※複数回答有
1 45 11%
2 9 2%
3 4 1%
4 1 0%
5 0 0%
6 33 8%
7 55 13%
8 64 15%
9 38 9%
10 145 35%
11 7 2%
12 0 0%
13 12 3%
14 3 1%
･ JA愛知みなみ渥美ふれあい広場
･ バロック
･ OHACO

問１１　　ご要望
・ 豪雨の中の運営ありがとうございました。

・ エキスポの店舗ブース数を増やしてほしい。

・

・

・ ぜひ今後も末永く大会を継続していただくよう切にお願いいたします。

・

・ 沿道の応援が素晴らしいと思います。;悪天候の中ありがとうございました。;また来年よろしくお願い致します。

・ 大会責任者や役員、事務局が大会運営を再度見直し天候不良時の選手の安全確保が確実に行えるようにしてもらいたい。

・

・

・ 大会結果のリザルトをもっと速くアップして欲しい。;エイドで塩タブレットが欲しい。

・

・ 毎年大会の開催ありがとうございます。;今後も長く続く事を願います。

近くに住んでいるので

前日仕事等があったので

宿が高いから

訪れていない
1回

宿に魅力がないので

その他

田原まつり会館
あかばねステーション

どんぶり街道店舗
恋路ヶ浜
伊良湖岬灯台
クリスタルポルト

4回
5回以上

道の駅めっくんはうす

蔵王山展望台
メロン屋
田原市博物館

サンテパルクたはら
シェルマよしご
太平洋ロングビー
その他

たまたま、私の3人前から記録が参考記録になった、走りきったことも間違えないし、中止のアナウンスも聞いていないの
で、リザルトがでなかったのは中止になったからではなく計測がとれていなかったからでは？

初めて参加する者にとっては、事前情報が物足りない。デビュー戦の人にとってはなおさら？事前に当日の動きをイメージ
しきれない。初心者にもやさしい大会になるとうれしい。

大会中止に伴い、否定的な意見もあるかと思いますが現場で参加していた選手としての見解ですが、極めて妥当な判断
だったと思います。;大雨、暴風の中ボランティアスタッフの方々、運営の方々に感謝します。

珠洲大会と抽選時期を調整してください。伊良湖を目指して調整した選手は一年の目標が無くなってしまいます。伊良湖が
落選した場合に珠洲大会に移行できるよう調整していただきたいです。

来年は30回の記念大会であるため、有名人や過去に携わったことのある方のトークショー等で歴史ある大会を振り返ったら
どうか。Aタイプのランが19kmと中途半端なので20kmにしたほうがよい。

初めてのトライアスロンでしたが、天候のせいかかなり過酷でした。中止となりましたが、ランも最後まで走り切ったのでその
記録が見たかったです。身体を洗うものが欲しかったです。
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・ とにかくお弁当を改善してほしい。

・

・

・

・

・

・ Bタイプのスタート時間が遅すぎる。去年の10時でも遅いと思ったのに11時とは。;せめて10時、できれば9時台に戻して欲しい

・ カーボパーティーが無くなり、弁当がくばられたが、宿泊に夕食が付いていたので貰わなかった、少し不公平感があった。

・

・

・ 初めて参加しましたが、運営もよく、楽しむことができました。ありがとうございました。

・

・ 来年もエントリーしたい。

・ 悪天候の中ありがとうございました。;リザルドですが、完走目標でしたのでランのタイムは参考に教えて欲しいです。

・

・ やはり、毎年抽選漏れになるのではないかと心配です。上位1割(50名)は、優先して選考していただけるとありがたいです。 

・

・ 事務局の方の準備やボランティアスタッフ、沿道の方の応援に感謝です!;あとハートフルブーケもよかったです!

・ 毎年一番楽しみにしている大会です。;今のままのスタイルでお願いします。

・ 今回は荒天にも関わらず、大会関係者の方々・ボランティアの方々のお陰で、走ることができました。ありがとうございました。

・ 安全で長く続く大会であって欲しいです。また参加したいです。

・

・ Bタイプのスタート時間をもう少し早くしてほしい

・

・

・

・ 他の大会はリザルトが翌日には出る。;4日後は遅すぎる

・ 今年参加された方は、来年は抽選ではなく優先的に参加させてほしい。 エイドの補給食をもっとバラエティーにしてほしい

・

・ 沿道の声援が多いのが魅力だと思います。;是非来年も参加したいと思っています。

・ 大変な天候 のなか、皆さんお疲れさまでした♪

・

・

・

・ 継続してさらなる良い大会にしてください!

・

・

・ 参考記録でもいいので記録が残っているなら出して欲しいです。自分の記録がモチベーションにつながっているので。

・

・ スタート時間はもう少し早くても。

・

町おこしとしてさらに有効に検討しましょう。協力してみたい。他の大きな大会等の経験者ですが。
フィニッシァーのみ配布するオリジナルポロシャツ長袖

小さな子供が遊べるようにスイムコースの砂浜の端で家族も泳げるようになっていると家族も誘いやすいです。
せっかくどんぶり街道をアピールしているので、何店舗か前夜祭で店を出してくれるといいと思います。また、前日車検、説
明会は午前の部があると動きやすいです。

今回天による途中中止は致し方ない無いと思います;ただ、希望として今回の途中大会中止をリベンジという意味で次回の
エントリーについての勘案をいただけるとありがたいと思います。

バイクのコースを広域にして欲しい。;ランは21㎞程度が良い。;参加人数を増やしてほしい。;カーボパーティでメロンが食べ
たかった。

参加人数の増加;人気大会で抽選で漏れることはショックです。;一斉スタートの復活;これこそ伊良湖大会の醍醐味。;広い
ビーチがあるので、スタート場所を工夫すればできるのでは。

・よく聞こえるように選手へのアナウンスが必要。
近くのコンビニのおにぎりがすべて品切れだった・・・;選手が朝ごはん用に買ったのだろう。米がないともたない。;前夜祭で
準備(販売)していただく、コンビニに連絡し多めに置いてもらう等の対応があれば。

トライアスロングッズの販売が少なかったように思います。何か忘れても現地で買えばいいと思ってる人もいるかもしれませ
んが、前日の受付場所で数店舗あっただけで他は見当たりませんでした。ゴールとトランジションの間にあったトイレが閉鎖
されていたが、ここが使えると助かる。

今年は一人の審判員のおかげで嫌な思いをしました。トランジットでの手順ミスにきつい口調で対応するよりも、追い越し禁
止区間での無謀な選手のペナルティにもっと目を向けるように人員配置をして下さい

家族と同伴ゴールしようと思っていたのですが、同伴ゴール用のゲートが狭すぎてできませんでした。;家族が応援しやすい
ようにランコースの途中まで行く応援バスが小まめに往復してるといいと思いました。

佐渡と別日程。同伴待機場所がもう少し広く。リザルトでは参考でもランタイムを知りたい。リザルトは木曜予定など公開の
めどを知りたい。バイクエイドが遠いため参加賞か完走賞でオリジナルボトルが欲しい。

悪天候で大会運営、ボランティアの方々は大変だったと思います。それでも嫌な顔一つせず、最後の最後まで大会を盛り上
げていただき感謝!参加して本当に良かったです。

悪天候時の対応について、今回の反省を次に活かしてください。
遠方からの参加者がもっと参加しやすくなるような工夫が欲しい。伊良湖までの道のりが遠かったです。

中止になってしまいましたが、タイムは計測されているハズなので、参考記録扱いで構わないのですが、教えていただきた
かったです。レース全体への印象がかなり悪くなりました。残念です。

嵐のなかでのボランティア、沿道の応援は感動しました(途中中止は残念ですが、別の感動が得られました)。今後も地元と
密着した会であってほしいと思います。;落選した際はボランティアで参加したいと思います。

この天候の中での大会開催・途中中止、判断が難しく大変なことも多かったと思います、とても感謝しております。;ボラン
ティア・応援の方々にも感謝しております。;素晴らしい大会でした。ありがとうございました。

今回途中中止になり残念でしたが、ボランティアの方々の応援で記録には残りませんでしたが最後まで全力でゴール出来
たので良かったです。

今回は悪天候の中、支えてくださったボランティア、スタッフの皆さんに感動しました。;西方面からだと近いようで遠い印象。;
フェリーの割引大きくして欲しい。

大会関係者、ボランティアの方々は大変良い印象でした。あえて言うなら、トランジッションは出来れば、アスファルトもしくは
ブルーシート等の養生をしていただけると助かります。ロングがあると更に魅力的になると思います(但し、コース設定が難
しいとおもいますが)

スタートと時間が遅いと感じたので少し早くして欲しいです。;悪天候の中、熱い応援、選手のサポートをしてくれたボランティ
アの方々と、安全に大会運営をしてくれた大会関係者方々に感謝します!!

・応援に来てくださった方々、地元の学生さん、ボランティアのみなさん、運営スタッフさんの頑張りに、胸があつくなる大会
でした。ほんとうに、ほんとうに、心のそこからありがとう! 来年も会いましょう!!

このままで良いと思いますが、エントリーが抽選なのが過去参加年数・前年参加を考慮してくれる選考方式が嬉しいです
ね。特に今回の様に参考記録になった時は 尚更そうして頂くと嬉しいです。

田原市や伊良湖の地域活性化に貢献できることであれば、どんなことでもドンドン取り入れてもらいたい。参加することで貢
献できれば私もうれしい。



・ できればロングの大会も開催してほしい

・

・ 前夜祭が地元の方々も参加出来る様になったのは良いことだけど、逆に選手やボランティアにとっては「？？」なところもありました。

・

・ 満足していますが、天気に恵まれる事を期待します&#128077;

・

・ 雨宿りする場所がほしい、特にゴールエリア

・

・

・ 今後、競技距離をハーフにし次第には中部地区にないロング大会を実現して欲しいです。

・ ボランティア、特に地元の高校生のボランティアにありがとうと言いたいです。

・

・

・

・ ロングに近い距離もやってもらいたい

・

・

・

・

・ また来年もぜひ参加したいです!よろしくお願いします!

・ リザルトをせめてゴールまでの記録を載せてほしかった。

・

・

・ 狭くてもいいので安く泊まれる施設がほしい。;(例:カプセルホテル)

・

・ アスレチックや潮干狩りなど子供が遊べる場所があると家族で来やすい

・ あの天候の中で最後まで活動していただいたボランティアの方々にくれぐれもありがとうとお伝えください。

・ 悪天候の中スタッフの方が頑張ってくれて、とても気持ちよく参加できました。;今後もこんな感じで盛り上げていって下さい!!

・

・ カーボパホティの復活

・

・

・ バイクもアップダウンのあるコースになると楽しいけれど。;競技説明会の会場が寒かった。

・

・

・ ゴールしてから中止を知らされましたもっと早く選手達に通達できなったのか選手ボランティアの安全確保で中止決定と？
選手たボランティアはレース進行中のままでしたよ？

悪天候のなか開催していただいたことはとても感謝します。Aタイプでしたがスイムの距離が短くなったことは残念でしたの
で、正規の距離および良天候で参加したいと思いました。来年もエントリーしたいと思います。

駐車場の確保と的確な誘導
十分な駐車場;スイム距離の正確さ(測量用レーザー測定器では、1周850mでした);参考記録はやもうえないがフィニッシュ
選手に対してはフィニッシュタイムを参考記録で記載すべき

今回は雨の中の大会であったがボランティアや応援している高校生など雨風の中選手よりも大変だったと思う。高校生やボ
ランティアの為にももっと早めの中止でも良かったのではないかと思いました。

今回は天候に恵まれませんでしたが、水もきれいでコースはとても美しく魅力的です。;地元の方との交流がもっとできる仕
掛けがあると、さらに良いと思います。

悪天候の中でバイクの落車やランでスリップが起きていたので今回は中止にすべきだったのでは？ボランティアの方々の
働きぶりには凄く感謝しているが、運営の方々の判断には疑問に思う。

今回は非常に強い雨が降り道路状態が悪いという事もあり水たまりが出来て;バイク対面通行部分の追い抜きがやり難
かったです。;対面通行部分を減らしてくれるとより走りやすくなるかと思います。

宿泊する人は夕食がついています。前夜祭の弁当は不用。どんぶり街道店舗や武蔵さんのクーポン券としてはどうでしょ
う。使える期間は練習の時にも使えるように期間を長くとっていただければよりよいとおもいます。募集定員のA-500人、B-
500人の枠を外してみてはいかがでしょうか。

天候不良で大会中止はしかたがないけど、参考記録は頂けない。;がんばってゴールしたのだからリザルトは絶対に必要だ
と思います。車の駐車場が少ない。;AタイプとBタイプのスタート時間が離れすぎ。

前夜のパーティーを無くしたのはとても良いと思います。必要な人にはお弁当を渡せばよいですし、懇親会的な要素なら今
回の前夜祭がとても良い機会になると思いました。

今回豪雨によりうちきったが選手は最後まで走り切っていれば完走と表示して欲しい。途中棄権か完走では違いが大きい。
タイムも知りたい。舗装の縦断的ひび割れ改善

毎年楽しみにしています 今後とも続くことを願っています スタッフやボランティアの対応や応援もとてもよく ゴール後のメロ
ン、アサリ汁がいつも楽しみです

完走メダルが欲しい!完走メダルがあればモチベーションが上がります。あと、エイドの食べ物を充実してほしい。バナナだけ
では…。わがままですいません…m(__)m

折角ゴールしても記録が残らないのはすごく悲しい。せめて中止の決定のタイミングで折り返しを通過してない人のアンク
ルバンドを折り返し地点で回収して、それより前の人は計測して欲しかった。

ランのタイムを出して欲しい;スタートの時間を早くして欲しい。駐車場がない…;あと、ゴールは昨年のようにストレートコース
で!参考記録の私が言うのもなんですが。

バイクコースの休暇村前からホテルUターン前の道路のガタガタを舗装しなおしてほしい。ジュニア部門を追加。トランジット
が砂だらけ。マットをしっかり敷く。スイム後のシャワーを強くして欲しい。足からも欲しい。ゴールの時のメッセージが聞き取
れない。しっかり読んでほしい。子供からのメッセージだったが聞こえなく残念でした。ゴール前に太鼓の出迎えがあれば盛
り上がる、頑張れそう。応援者の駐車スペースを増やしシャトルバスなどで運搬してほしい。選手の駐車スペースも増やして
ほしい。

個人的にはバイクコースはアップダウンがあって周回じゃない方が好きです。雨の中、ずっと声援を送ってくれた中学生(?)
に感謝します。;残念ながら大会中止の連絡は最後まで耳には入ってきませんでした。

スイムの制限タイムが12時では厳しい。スキップや途中棄権がこれまでよりだいぶ多かったと思われる。そこで30分遅れて
も大会運営に影響は少ないと思われるので、制限タイムを12時30分にしてほしい。あまり競技優先にせず、以前のように
アットホーム的な雰囲気をもっと大切にした方がいいと思う。

大雨の中開催、本当に深く感謝しております。2時05分に打ち切った話は先ほどリザルトをみて初めて知りました。大変遺憾
です。ゴールを通過している人たちのランの結果は載せていただけないでしょうか。

・よく聞こえるように選手へのアナウンスが必要。
近くのコンビニのおにぎりがすべて品切れだった・・・;選手が朝ごはん用に買ったのだろう。米がないともたない。;前夜祭で
準備(販売)していただく、コンビニに連絡し多めに置いてもらう等の対応があれば。

過去、2回抽選もれで出場出来なかったのが残念でした。;(1年この大会一筋に練習したのに本当に残念、参加人数の増員
を希望します。)

中止はやむを得ないが計測が打ち切られたのが納得が出来ない。タイムの問題ではなく、選手が安全にレースを終えたの
か、計測を打ち切った時点で把握出来なくなるはず。計測チップは唯一の安否確認の手段のはず!



・

・

・

・

・

・ 今回の大会途中中止は賢明な判断だと思います。ただ中止後に完走、ゴールした選手のランの記録がないのが残念でした。

・

・

・

・

・

・ バイクコースを2周回ぐらいにするために1周の距離を長く取って欲しい!

・ 継続してください

・

・

・

・ ボランティアの方々にいつも感謝してます。これからも温かい雰囲気の大会運営をお願いします。

・

・ 暖かい声援やアットホームな雰囲気等、地域ぐるみでの大会ならではの特色を;今後も残した大会運営を期待します。

・

・ よい大会なので がんばって続けてください。

・ 当日の駐車場がもっと余裕を持って来ても止めれるようにしてもらえると助かります

・

・

・

・ エントリーリストで名前を探して名前を呼ばれて頑張ってくださいと声かけしてもらったのがとてもうれしかったしはげみになりました。

・ まだ2回しか参加してないですが大変良い大会だと思います。;スイムのウェーブ分けは申告タイムで分けて欲しいです。

・

・ 来年も当選して、天気がいい時に行いたいです。

・

・

・

・

・

・ 今回は大雨の中、大会運営頂き、本当にありがとうございました。;感謝の気持ちでいっぱいです。今後ともよろしくお願いし
ます。;いつまでも伊良湖トライアスロンが続く事を願っています

歴史があり、アットホームな暖かい大会の雰囲気はいつまでも持ち続けて頂きたい。;前夜祭は以前(伊良湖シーパークで開
催)のような形式の方が良かったと思います。

ありがとうごさいました。走っているときは何で中止？と思いましたが、ゴール付近の状況を聞くとやむを得ない判断だった
と理解しました。

ランやバイクでどけ!と罵声を浴びました。;そんな選手は大会に出る資格を与えなくていいと思います。;真裏にぴたっと着か
れていてドラフティング行為だと思いました。その時にオフィシャルのバイクが横を通っても注意なし。なんのための審判で
すか？

スイムコース実際より長いようでした。;ガーミン調べ;ランの距離表示も不正確;改善を希望します。;大雨の中、スタッフ、マー
シャルのみなさんタイヘンだったと思います。運営本当にありがとうございました。お弁当の配布は不要。;旅館に泊まったの
でゴミになりました

・入賞者が3位までというのは珍しい。6位、8位あたりが妥当では？;・リザルトの発表が遅い。当日記録集配布の大会もあ
る;・当日の駐車場案内を、事前に地図(収容数記入)で配布

個人的にはシーズン最後であり目標としている大会であるので、今後も続けてほしいと思います。;雨の中、大会運営の
方々、ボランティアの方々本当にありがとうございました。

大会が途中で中止となったが、中止となった時点で選手・運営・ボランティアの安全を確保するため、連絡を徹底すべきだっ
たと思う;完走したのに記録がないのはかなり酷なことのように思う

・表彰の枠を総合6位までに広げてほしい;・年代別表彰も実施してほしい;・リザルト、または完走賞がリアルタイムでいただ
ければ、ありがたい。途中中止といえども、ゴールで待っていてくださる、ボランティア、関係者の皆様はとても大変だったと
思います。;そんな中、笑顔の耐えない、運営様、ボランティアの方々ありがとうございました。

途中で中止になり、とても残念でした。;でも、最後まで沿道で声援を送ってくれていた、地元の高校生達に感謝しています。;
ぜひ、また来年も参加したいと思います。

人気大会である中、いろいろ模索して新しいことを実施していただき、楽しめます。いろいろな意見があり、すべてOKになる
ことは難しいですが、頑張って大会運営を進めてください。来年も参加したいです。

バイクのトランジットに手提げカゴの持ち込みの許可をお願いします。今回、風で置いてあるものがとんでいって困りまし
た。;;私の中では、来年もぜひ参加したい大会のひとつです!

22年ぶりに参加しましたが、変わらず素晴らしい大会で荒天の中でズブ濡れになりながらサポートしてくださったスタッフや
ボランティアの方々には心より御礼申し上げます。また参加します!!!

走りやすいバイクコースでしたが同じコースを5周はやはり飽きが来ます。交通規制が難しいでしようがもう少し広範囲に周
回が少ないコースを希望します。

大会自体が天候で途中中止となったのは仕方ないが、知らされず直前でゴールしていたのにも関わらず正式記録として認
められないのは納得いかない。

悪天候の中、スタッフ、ボランティアの方には感謝いたします。今後は万が一の時の避難場所、非難ルートの確保が必要か
もしれません。なお、参考記録でいいのでゴール出来た人はランのタイムも掲載して欲しかった。

ありえないくらいの潮流がある場合もありますが、それも大会の一部で納得してます。前夜祭の弁当配布は事前に知らされ
ておらず、宿泊先の夕食とダブルブッキングでもったいないです。

ランコースやバイクコースの沿道の高校生の方に感銘を受けました。あの荒天のなか、声援をおくるのも大変だったと思
い、私自身も頑張れました。皆さんにお礼を申し上げたいですm(_ _)m弁当の件。昨年同様のパーティがほしい。

2015トライアスロンイラゴ大会ですが29回目だと思います。来年は弟30回大会ですが一目で分かるそういう表記がなぜない
のかと思います。末永く大会がつづく事が望みです。

Bタイプ第2ウェーブの選手は、レース時間が3時間であり、3時間4分44秒でゴールした方が、110位で完走となっているのは
おかしい。
参加のハードルを下げるために距離の短縮化などしてほしくない。最低でも今の距離をキープして欲しい。

今回体調不良で不参加の主旨を8月24日にメールいたしました。「早急に担当者よりご返信いたしますので・・・」と返信があ
りました。その後は、なしのつぶてです。お忙しいのは承知しておりますが、ご回答いただけないのが残念でした。

距離やコース変更がある場合、早いうちに教えてほしいです。;去年はバイクコースが短くなりびっくりしました。
伊良湖は遠い・・・;前日の車検は 17:00締切にならないか。;Bタイプのスタート時間を早めて欲しい。14:00過ぎ終わりだと
ちょっと観光でどこか寄ろうとならない。

途中中止。安全を考えての判断ならば、迅速に、選手やボランティアに伝わるようにするべき。ボランティアの方々、悪天候
の中、ありがとうございました。運営の方もお疲れ様でした。好き勝手書きすみません。

雨風の中、ずぶ濡れになりながら声援をくれた中学生ボランティアが忘れられません。去年に引き続き彼らに心からありが
とうを言いたいです。

今大会は豪雨だったのでゴール後の選手の為のホテルのお風呂の使用等の配慮があるとこれから参加する方も利用しや
すくなると思う。



・

・ 前夜祭参加しない方、夜飯いらない人へのエントリー費用の削減;地元人は泊まらずに帰る人も多いはず

・

・

・ 地域住民とまじあえるエリア、ブースがあり地元色を全面に出せばいいと思います。

・

・

・

・ 参考記録でもいいので総合タイムとランラップを掲載ください。

・

・ 前夜祭は、前の方が良い。前夜祭の工夫

・ 次回は節目ですが、地元のアットホームな雰囲気を感じられる大会を引き続きお願いしたいです。

・ JTUが関与する前の田原市が主体の時の方が魅力があった。荷物は袋1つなど、細かい事にうるさ過ぎる。

・ 沢山の競技者を受け入れてほしい。

・

・

・

・

・ 今回の弁当は結構豪華で良かったです。;時間的都合でパーティ形式だと参加出来ない人は今回の催しは歓迎だったたのでは。

・ スイムコースを広くして欲しいです

・ シードを20位までにして欲しい。カーボパーティーをやめないで欲しい。やめるから、参加費を安くしてください。

・ 大会中止になってからゴールしたので、ブーケを貰うことができなかったのが残念かな。

・

・

・

・

・

・

・

・

・ 毎年沿道の皆さんの応援が【元気・明るさ】を増しているように感じます。;ありがたい感謝です。

・ 来年度は成績が残る完走をしたい。

・

・

・ 特にありませんが、今後も参加したいと考えています。;ボランティアの皆様には感謝しております。

・

・ 今回は、悪天候で中止は残念でした。参考記録でいいんですが、トータルのタイムがあれば記録書に記載して欲しかった。;
全体には老舗大会で安心して参加出来る大会と思います。

昨年と一部前夜祭等に変更があったが、仕事の都合で前日から行けなかったが来年は楽しみにしている。;今回豪雨でラン
途中中止になったため、来年は抽選なしで参加できないか？ラン途中で中止になったことが残念ですが、あの豪雨ではや
もえないと思います。;大会実行委員ボランティアの皆さんありがとうございました!;来年はまた参加したいと思いますので、
抽選なしの優先で願います。

豪雨の中の運営、本当に大変だったと思います。;ランでは、スタッフやボランティアの方の声に本当に励まされました。;あり
がとうございました!

途中中止だったら選手やボランティアの人達に早く知らせる手段を確立すべきだと思った。途中で中止と分かっていれば非
難できたのに、知らず一生懸命に走り続けてゴールしたのが無駄に終わった。

トランジッションエリアの舗装を毎年要望を出しています。今年も雨が降り最悪でした。ドロドロです…。ホテル南側の駐車場
が今年空いていました。来年度からは、そこをトランジッションにしてはどうでしょうか？

ランコースがもっと平坦コースになると良い
レースタイプにバリエーションを持たせる。;スーパーショートなどを設け初心者でも参加しやすくする。

今回の中止理由を十分に検討して天気予報の有効な活用を計るなどして、Aタイプスイムのように最初から距離短縮を考え
てほしい。途中中止のレースは納得のいかない気持がした。

途中中止の為、記録が残らなかったのは致し方ないですが、参考記録としてランの折り返し、ゴールのタイムを出して頂け
ると嬉しかったです。。ゴールの自分記録が無いのはやっぱり寂しいものですんで。。

今年も多くの声援の中レースが出来たこと、風雨の影響で中止で残念でしたが、その後もスタッフの方がサポートしてくれた
ことは、今まで出た中でも、一番の大会だと思います。

FINISHが中止後10分で参考記録になったことが残念です。途中中止の判断は正しかったと理解していますが、今年の出場
者には来年の抽選において何らかの優遇措置をいただけることを希望します。

同タイプなのに3時間と3時間5分での打ち切りは不公平です 記録があるのと参考記録は大違いです。記録書には参考記
録でのランの時間も載せて欲しい。(ネット記録はそのままで良いので)

途中での中止は全く気づかなかった。中止の事実が周知徹底されない中で全力で走ったにもかかわらず参考記録となり、
ランの記録が分からないのはとても残念。参考記録でもいいからランの時間を出して欲しい。

当日急遽変更は会場に掲示してほしい。電子機器がなく、待機場所に放送が届かない。ハ゛イクコースのご提案二点。周回
最初の対面部分がほぼ水没→一周目前と最終周後のみに。内陸部北側も使って周回数を減らす。

初のミドルの大会でしたが、こんなに良い雰囲気の大会はないと思います。地元では、いびがわマラソンありますが、この
大会も歴史と共に町の方々の協力なくしては続かない大会で一体感のある大会はいいですね。スイムは左側で息継ぎなの
で、コースがどうしてもわかりにくいです。;こればかりは、仕方がないんですけどね。;来年も出たいですが、今回中止のため
完走扱いとなっておらず、もし可能なら優先権あるといいです。

スイムやバイクが周回になり、応援しやすくなったと思います。今後も末永く続けてほしい大会です。物販ブースは来年の前
日、当日ともに出店して伊良湖大会を盛り上げてほしいです。ゴール後に食べたかったです。

大会前日の説明会は、場所変えてほしい。受付のところでしてほしい。花もいいけど、大会ゴール後のパンやおにぎりがな
いので、残してほしい。

前夜祭でなくても、前日に選手用の物販ブースがほしいです。;弁当配布も不要に思います。;そもそも、Bタイプ11時スタート
であるならば前泊しなくてもよいのではとも思いました。。。

大会運営お疲れ様でした。バイクでドラフティングする選手が多かったように思えます。竹内さんのマーシャルだけでは足ら
なかったと思いますのでもっとペナルティを取ってもよかったのではと感じています。

スイムスキップしましたが、バイク、ランは最後までやりきフィニッシュ出来ました。沿道の応援とエイドの学生さんの応援の
おかげです。大雨の中一生懸命応援してくださった学生さんの応援には感動しました。

最も出場したい大会。ふるさと納税枠あると良い。抽選の時期を早めていただけるとありがたい、結果を待ちの間に他の大
会の枠が埋まってしまっている事が多い。駐車場の確保。もっとウェアやグッズの販売

大会途中中止はショック。このHPを見るまで知らなかった。;参考記録でゴールしたが、全く何のアナウンスもなかった。せめ
てランの記録も欲しかった。

途中中止は悪天候で仕方ないですがその悪天候の中最後まで走りきった選手の参考記録は納得できない最後まで走り
きった選手は完走ではないのですか？記録も残っているはずです。

スイムについては、コースの見直しを強く要望します。去年、今年のコースだったら2013以前のコースの方がよほどマシだと
思います。



・

・

・

・ ブーケがもらえませんでした。

・ できる限り長く大会を継続してもらいたい。

・

・ 自分の今の体力では楽しめず辛いばかりでしたので、来年は楽しんで完走したいです。

・ これからもエンドレスに続くことを望んでおります。伊良湖大会は最高です！

今回は大雨で中止となったが、天候は仕方がない。;だが、中止にしたのに選手とサポーターの回収が即座にされず中止に
した意味がない。;事故があった時の言い逃れのために中止にしたようにしか感じられなかった。

これからも伊良湖大会が続くことを切に願います。師崎行きフェリーが無くなったのが残念です。伊勢湾フェリーさんに1便だ
けでも臨時で就航していただけると帰路が大変楽になります。

先にも書きましたが、近隣の唯一リゾートっぽい大会で雰囲気は大好きです。このまま続けられるよう願っています。今回は
風雨でぐだぐだになり、初めてのAタイプで参考記録に終わってしまったので、来年も必ずチャレンジします。;抽選当てて下
さい。

毎回、特に今大会のような悪天候の中、大会を支え、応援し続けてくれたスタッフ、ボランティア、応援のみなさまにはただ
感謝の思いです。


